



La gama Premium Ceramics de Thermor se consolida como la mejor opción para combatir los problemas ocasionados por la cal



La cal es uno de los factores que provoca las averías de una gran parte de los electrodomésticos que utilizamos en nuestro día a día, incluidas las calderas y los termos. Para combatir ese problema, Thermor creó la gama Premium Ceramics.

Gracias a su tecnología cerámica, el consumidor podrá disfrutar del producto durante muchos años sin que la cal se convierta en un problema. Además del acierto que supone adquirir un producto de la gama Ceramics, el consumidor dispone de 5 años de garantía Premium de Thermor.

Como principal arma contra la cal los productos Ceramics de Thermor integran una resistencia cerámica envainada con baja tasa de carga. Esto significa que, por un lado, al estar envainada no se expone directamente a los efectos de la cal e incluso podría ser reemplazada sin ni siquiera vaciar la cuba. Pero, además, al actuar con una baja tasa de carga que permite la transmisión del calor al agua de la forma más difusa posible, reduciendo considerablemente la precipitación de la cal en la cuba y evitando así los daños que su incrustación puede provocar en el termo.





Entre las ventajas que disponen los termos Ceramics de Thermor destaca su sistema O'Pro, que alarga hasta un 50% la duración del ánodo de magnesio, y su termostato exterior, que permite ajustar la temperatura para reducir el consumo.

Tiene más información sobre esta tecnología y los productos que la incorporan en bit.ly/Thermor-ceramics